
 
ACTA ABRIL 2017 

 
           Hola compañeros, hoy día 12 miércoles Santo, nueva reunión además con  buena asistencia a pesar d 
la fecha un poco rara un total de18, contando con los cuatro que han venido desde Palencia (Mariano, 
Victor, Osorno y Toribio), siempre muy agradable la presencia de compañeros d otras provincias (que cunda 
el ejemplo y se anime alguno más), y como siempre la pequeña tertulia de anécdotas y chascarrillos antes de 
entrar en lo serio, además hoy que tenemos que desplazarnos para ir a comer el cocido que tenemos 
reservado en el bar restaurante “La Strada” a las 14,30 h.,  
 
 

  
 
 

1º Como tema principal el Encuentro 60 Aniversario en Córdoba que ya tiene sus fechas 22,23 y 24 de 
septiembre, al que varios de los asistentes hemos manifestado nuestra intención de acudir.  
El compañero Victor, propone  la posibilidad de realizar un viaje organizado con algún día más de duración, 
con excursiones y actividades que complementen lo organizado por la Asociación, con una duración de entre 
5 y 7 días.  
              La idea es bien acogida, aunque para poder organizarlo tendríamos que ser un grupo numeroso para 
empezar a hacer las gestiones, así que lo primero es realizar un sondeo para saber cuántos estaríais 
interesados, y lo comuniquéis como otras veces a Gerardo Pedrosa o Esteban Sierra, lo antes posible y como 
siempre abierto a los compañeros de otras provincias.  
 
2º Aprovechando la presencia de los compañeros palentinos, la reunión prevista en Palencia la dejaremos 
para el mes de junio, ya que la de mayo tiene fecha y lugar.  
 
3º No se puede facilitar información de las actividades del grupo Paraninfo  por tener un problema de acceso 
a la web del grupo, así que sirva este apunte para que si puede nos diga algo el compañero Iñaki.  
 
4º Próximo encuentro del grupo día 10 de mayo en Valoria la Buena (Valladolid), bodega de Pedro Luis 
Hidalgo, deciros a todos que necesitamos conocer previamente los asistentes con el fin de poder organizar la 
intendencia. En principio contamos con los 18 presentes en la reunión (si alguno no puede que lo comunique 



lo antes posible), además de todos los que se quieran unir, siempre comunicándolo con la suficiente 
antelación.  
 
                Para finalizar y dado que tenemos que ir a comernos el cocido levantamos la sesión siendo las 
13,45 h.,  esperando hayan quedado claras todas las propuestas realizadas, así como esperando vuestras 
sugerencias y aportaciones a las mismas.   
 
            

   
 

   
 
 
                     Un cordial saludo para todos  
 
 


